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Romeu pretende confundir a los pescadores con malas artes en lugar de haber 
aportado desde el principio las facturas 

Luis Gandía desmiente las afirmaciones 
del alcalde sobre la campaña pezcologico 
 

Vinaròs 01-12-2010  
 

El Concejal Luis Gandía desmiente las afirmaciones del alcalde en la última 
comparecencia sobre el convenio de promoción del pescado de nuestra 
Comunidad que lleva el nombre de "Peixcologic".  

Gandía ha explicado que: “el Alcalde de Vinaròs, Jordi Romeu está lanzando 
piedras, dardos y todo lo que encuentra por el camino contra la Generalitat 
Valenciana. El Alcalde intenta engañar a los ciudadanos y a la gente de la mar 
con un discurso falso. Quiere hacer creer que la subvención no llegará a Vinaròs 
y que la Generalitat "ha engañado" al Ayuntamiento y a la Cofradía. Mentira, y 
como siempre vamos a demostrarlo.  

El convenio firmado es por una cantidad de 20.000 euros que debe anticipar el 
Ayuntamiento y que posteriormente, y previa justificación de los gastos 
realizados, la Generalitat abona su mitad, es decir 10.000 euros. En su rueda 
de presa, el Alcalde afirmó que la Consellería solamente aportará 7.373,90€.  

En el convenio firmado, y Romeu hizo lectura en su rueda de prensa, dice: 
"Solamente serán reembolsables los gastos derivados de la participación del 
Ayuntamiento. La Cofradia solamente podrá diseñar y proponer objetivos". 
¿Está claro verdad? Si tan claro está la pregunta es bien sencilla, ¿por qué a 
pesar de que el convenio dice claramente que solamente son subvencionables 
los gastos realizados por el Ayuntamiento, en la justificación se incluyen 
facturas de la Cofradia y no del Ayuntamiento?  

La mentira tiene las piernas muy cortas y en este caso ha durado solamente 24 
horas, pero el mal está hecho y Romeu como siempre no pedirá perdón por 
engañar a los vinarocenses de nuevo.  

Si la comunicación de Consellería llega el 10 de noviembre al Ayuntamiento y 
da un plazo de 10 días para presentar alegaciones... ¿por qué Romeu anuncia 
ayer, 29 de noviembre, que remitirá el escrito a la Cofradía? ¿Que ha pasado en 
estos 19 días?  

Romeu sabe que durante sus gobiernos el sector pesquero ha estado olvidado 
por parte del Ayuntamiento, mientras que la Generalitat ha iniciado y finalizado 
una remodelación del puerto con una inversión superior a los 8 millones de 
euros, por ese motivo ahora pretende confundir a los pescadores con malas 
artes en lugar de haber aportado desde el principio las facturas por importe de 
20.000 euros como así quedó firmado en el convenio.  

 


